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В России

Цифровой рубль

 Комитет Госдумы РФ одобрил 
проект закона о включении 
цифрового рубля в налоговую 
систему 

ТАСС

Комитет  Госдумы по  бюджету  и  налогам
рекомендовал нижней палате парламента
принять  в  первом  чтении  законопроект,
предусматривающий  интеграцию
цифрового  рубля  в  систему  налогового
регулирования  и  налогового  контроля.
Документ  инициирован  сенатором
Николаем  Журавлевым,  главой  комитета
Госдумы  по  финансовому  рынку
Анатолием  Аксаковым  и  первым
зампредседателя  комитета  Госдумы  по
бюджету и налогам Ольгой Ануфриевой.

Проект закона предусматривает взыскание
цифровых  рублей  при  условии
недостаточности или отсутствии денежных
средств  на  счетах  налогоплательщиков,
налогообложение операций с ним, а также
право  налоговых  органов
приостанавливать  операции  по  счетам
цифрового рубля.

 Министерство финансов РФ дало 
разъяснения по бухгалтерскому 
учёту операций с цифровым рублём 

BeInCrypto, КонсультантПлюс

В  новом  информационном  сообщении
Министерство  финансов  Российской
Федерации  объяснило,  каким  образом
нужно вести бухгалтерский учет операций
с цифровым рублем

В августе 2023 года Центробанк выпустил
цифровые  рубли  в  обращение  в  рамках
пилотного проекта. Клиенты 13 российских
банков  в  11  городах  страны  уже
используют цифровые рубли в различных
транзакциях, а это значит, что бухгалтерам
приходится  их  как-то  отражать  на
балансах.

Минфин  РФ  подготовил  рекомендации,
чтобы  помочь  им  разобраться  с
тонкостями  бухучета  для  новой  формы
денег.

 Участники тестирования цифрового 
рубля рассказали о том, как 
проходит тестирование

РБК

15  августа  в  России  началось
тестирование  операций  с  реальными
цифровыми  рублями.  В  нем  принимают
участие 13 банков и ограниченный круг их
клиентов.

Этот  этап  проекта  позволит  проверить
работу  платформы  цифрового  рубля  в
промышленной  среде,  отработать
необходимые процедуры с  привлечением
реальных  клиентов,  а  также
скорректировать  процессы,  если
потребуется,  и  убедиться,  что
использование  новой  формы  нацвалюты
удобно и понятно пользователям.

Несколько  участников  эксперимента
рассказали  «РБК-Крипто»  о  том,  как
проходит  тестирование  реального
цифрового рубля, какие операции и с кем
уже были проведены.

 ЦБ объяснил школьникам причину 
создания цифрового рубля 

РБК

Цифровой  рубль  создан  как  аналог
наличных  денег,  использование  которых
позволяет  избежать  высоких  комиссий
коммерческих банков.  Об этом сообщила
первый зампред ЦБ Ольга Скоробогатова
на  онлайн-уроке  для  школьников
«Эволюция  платежей:  от  наличных  до
цифрового рубля».

Сейчас все платежи связаны со счетами,
открытыми в конкретных банках,  которые
зарабатывают  на  операциях
пользователей,  взимая  комиссии,
пояснила  Скоробогатова.  По  ее  словам,
высокие  комиссии  —  «неприятно»  и
хотелось  бы  «жить  как  раньше,  когда
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оплаты наличными деньгами проводились
без каких-либо комиссий».

Майнинг

 В Минэнерго запланировали 
повысить тарифы для российских 
майнеров 

РБК

Минэнерго  хочет  в  несколько  раз
увеличить тарифы на электроэнергию для
промышленных  майнеров  криптовалюты,
сообщает  «Коммерсантъ»  со  ссылкой  на
источники  в  ведомстве.  По  их  данным,
чтобы  заставить  майнинг-центры  уйти  в
регионы  с  избытком  энергомощностей
планируется  повысить  тарифы  для
майнинговых  ферм  в  энергодефицитных
регионах.

По  данным  источников  издания,  по
поручению  вице-премьера  Александра
Новака  Минэнерго  предложило  новую
схему  тарифного  регулирования
майнинговых  предприятий.  Совместно  с
Минцифры  и  ФАС  в  ведомстве  также
должны разработать перечень критериев,
по  которым  тарифные  органы  будут
выявлять  промышленные  фермы.  На
основе  этого  специальная  комиссия
разработает для них тарифы.

Специалисты комиссии будут отслеживать
график  потребления  электроэнергии  тех
юрлиц,  кто,  по  их  мнению,  может
заниматься  майнингом,  проверять
оборудование  в  их  помещениях,  а  также
изучать  интернет-трафик  и  список
посещаемых сайтов таких компаний.

 «Звучит как приговор». Майнеры 
назвали последствия повышения 
тарифов 

РБК

В Министерстве энергетики предложили в
несколько  раз  увеличить  тарифы  за
электроэнергию  для  промышленных
майнинговых  ферм.  Чтобы  заставить
центры  по  добыче  криптовалют  уйти  в
регионы  с  избытком  энергомощностей,

ведомство  намерено  повысить  тарифы
для  майнеров  в  энергодефицитных
регионах.

Представители  индустрии  рассказали
«РБК-Крипто»,  как  инициатива Минэнерго
может  отразиться  на  отрасли  и  к  каким
последствиям она может привести.
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В мире

События в отрасли

 В Binance предупредили о 
возможном делистинге 
стейблкоинов в Европе

РБК, CoinDesk (eng.)

В  Binance  предупредили  о  возможном
делистинге стейблкоинов в Европе, пишет
Coindesk. Это связано с тем, что юристы
биржи  пока  не  нашли  способа
соответствовать  требованиям  новых
правил MiCA, принятых в Евросоюзе.

Положения  MiCA,  касающиеся
стейблкоинов, вступят в силу в июне 2024
года,  а  пока  Европейское  банковское
управление  (EBA)  и  Европейское
управление по надзору за рынком ценных
бумаг  (ESMA)  проводят  консультации  по
вопросам применения новых правил.

 CEO Binance Чaнпeн Чжao oпpoвepг 
cooбщeния o дeлиcтингe 
cтeйблкoинoв

HappyCoinNews, CoinDesk (eng.)

Гeнepaльный  диpeктop  Binance  Чaнпeн
Чжao  oпpoвepг  cooбщeния  o  тoм,  чтo
биpжa  пpoвeдёт  дeлиcтинг  cтeйблкoинoв
для  eвpoпeйcкиx  пoльзoвaтeлeй  из-зa
будущиx  пpaвил  pынкoв  кpиптoaктивoв
(MiCA), кoтopыe вcтупят в дeйcтвиe в 2024
гoду.

Bчepa кpиптoиздaниe CoinDesk cooбщилo,
чтo  pукoвoдитeль  Binance  гoтoвитcя
пpeкpaтить  тopгoвлю  cтeйблкoинaми  в
Eвpoпe из-зa измeнeния зaкoнoдaтeльcтвa.
CZ,  в  cвoю  oчepeдь,  зaявляeт,  чтo  eгo
cлoвa были выpвaны из кoнтeкcтa.

Oн  дoбaвил,  чтo  у  eгo  плaтфopмы  ecть
нecкoлькo пapтнёpoв, зaпуcкaющиx EUR и
дpугиe  cтeйблкoины,  кoтopыe  пoмoгут
тopгoвoй  плaтфopмe  coxpaнить
кoнкуpeнтocпocoбнocть  нa  eвpoпeйcкoм
pынкe  дo  вcтуплeния  в  cилу  нoвыx
нopмaтивныx тpeбoвaний, нaйдя paзумнoe
peшeниe.

 Криптобиржа CoinEx выпустила план
восстановления после взлома на $70
млн

РБК

Криптобиржа  CoinEx  выпустила  план
восстановления после взлома на $70 млн.
18  сентября  площадка  опубликовала
новые  данные  о  ходе  работы  над
возобновлением операций.

12 сентября команда CoinEx сообщила о
несанкционированном  оттоке  активов  из
горячих  кошельков,  где  биржа  временно
хранила свои активы. Площадка временно
приостановила прием депозитов и  вывод
средств,  остановила  работу  сервера
горячих  кошельков  и  начала
расследование.  Биржа  заверила
пользователей,  что  их  средства  не
пострадали  и  находятся  в  безопасности,
все  пострадавшие  стороны  получат  100-
процентную компенсацию.

 Зaпуcк тecтнeтa Ethereum Holeskу 
отложен из-зa нeпpaвильнoй 
кoнфигуpaции

BeInCrypto

В  тестовой  сети  Ethereum  Holesky
произошла  ошибка,  которая  потребует
еще  одной  попытки  запуска.  Об  этом
сообщили  15  сентября  участники
сообщества и разработчики.

Следующий  запуск  может  состояться  22
или 28 сентября.

Исследователь  Ethereum  Дидерик
Лоераккер  написал,  что  один  из
разработчиков ввел определенные данные
не в ту часть файлов генезиса сети. Это
привело к неправильной конфигурации, из-
за которой тестовая сеть не запускалась.
Он добавил, что «по слухам, не совпадают
и  другие  параметры  форка»,  но  не
предоставил  более  подробной
информации об этих проблемах.
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Проекты и анонсы

 Пусан хочет стать блокчейн-городом

CryptoPizza

Один из крупнейших городов Южной Кореи
Пусан  создает  муниципальный  блокчейн,
совместимый с Ethereum и Cosmos. Целью
инициативы  является  создание  единой
платформы  на  базе  собственного
блокчейна,  которая  будет  совместима  с
другими сетями. 

Также представлен план по превращению
Пусана в «блокчейн-город» с центром на
Пусанской  бирже  цифровых  активов.  В
рамках  этого  плана  в  ноябре  будет
создана Пусанская корпорация по обмену
цифровыми  активами.  А  на  первую
половину  2024  года  запланирован запуск
обменных  операций  с  виртуальными
активами  и  токенизированными  ценными
бумагами.  Сначала  будет  доступна
поддержка токенов драгоценных металлов
и сырья. Идея состоит в том, чтобы дать
возможность  торговать  различными
товарами на блокчейне. 

Для  токенизации  товаров,  таких  как
золото,  серебро,  медь  и  сырая  нефть,
будет  использоваться  существующая
инфраструктура.  В  будущем  планируется
токенизация  и  продажа  прав
интеллектуальной  собственности  и  прав
на выбросы углерода. 

 Японская инвесткомпания Nomura 
запустит BTC-фонд для 
институционалов

Forklog

Laser  Digital  Asset  Management  —
дочернее  предприятие  японской
инвестиционной  компании  Nomura  —
запускает  фонд  для  доступа
институциональных клиентов к цифровым
активам.

Целью  фонда  является  предоставление
экономически эффективного и безопасного
решения для долгосрочных инвестиций в
биткоин.  Ожидается,  что  в  дальнейшем

Laser  Digital  представит  ряд  других
продуктов в сфере цифровых технологий.

Госрегулирование

 В Южной Корее решили заняться 
регулированием внебиржевого 
крипторынка

block-chain24.com, COINTELEGRAPH (eng.)

Южнокорейские  регуляторы
сосредоточили  свое  внимание  на
внебиржевых  криптовалютных  сделках
(OTC) на фоне растущей обеспокоенности
по поводу их использования в преступной
деятельности.  Сообщается,  что
финансовые  регуляторы  страны
контролируют  торговлю  на  внебиржевом
рынке криптовалют.

Согласно  отчету,  опубликованному  в
местной  ежедневной  газете,  заместитель
главного прокурора Ки Но Сон и Пак Мин У
из  Комиссии  по  финансовым  услугам
(FSC) и другие важные должностные лица
регулирующих органов присутствовали на
заседании  «Уголовно-правовые  вопросы,
связанные  с  виртуальными  активами»  с
сосредоточить  внимание  на
нерегулируемом  внебиржевом  рынке
криптовалют. В ходе мероприятия Но-Сон
призвал  к  регулированию  внебиржевого
рынка  криптовалют  из-за  опасений  по
поводу отмывания денег.

 Власти штата Нью-Йорк ужесточат 
стандарты листинга криптовалют

РБК, WSJ (eng.)

Департамент  финансовых  услуг  штата
Нью-Йорк  (NYDFS)  намерен  потребовать
от криптокомпаний придерживаться более
жестких  стандартов  при  листинге  и
делистинге цифровых активов, пишет The
Wall Street Journal (WSJ).

По  данным  издания,  уже  18  сентября
регулятор опубликует проект руководства,
в  котором  будут  изложены  рамочные
предписания  о  том,  как  следует
криптовалютным  компаниям  проводить
оценку криптовалют перед их листингом и
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делистингом.  Новая  система  призвана
помочь  каждой  компании  разработать
свою  политику  листинга  и  делистинга
монет.  Документ  будет  открыт  для
публичных обсуждений до 20 октября.

Криптопреступления

 DeFi Balancer взломали на $238k

КРИПТОВАЛЮТА.TECH

В  ночь  на  20  сентября  администрация
протокола  Balancer  сообщила  о  том,  что
сайт  проекта  был  взломан.  Возможный
ущерб  от  действий  хакеров  составляет
$238 000. 

Пользователей  просят  не
взаимодействовать  с  ресурсом  и  не
подтверждать запросы от него.

По  данным  экспертов  PeckShield,
вероятный  ущерб  от  действий
злоумышленников составляет около $238
000.  Количество  пострадавших  не
уточняется. 

 Из-за трояна, созданного бывшим 
сотрудником Huobi, утекли закрытые
ключи и мнемоники некоторых 
пользователей iToken (ранее Huobi 
Wallet)

gagarin.news, THE CRYPTO TIMES (eng.)

Троянский  вирус,  разработанный  экс-
сотрудником  Huobi,  привел  к  утечке
закрытых  ключей  и  секретных  фраз
некоторых  пользователей  кошелька
iToken.

После  обнаружения  взлома  команда
iToken  уведомила  пострадавшую  часть
пользователей о возможных рисках для их
кошельков.

На  данный  момент  полиция  начала
расследование  в  отношении  бывшего
сотрудника биржи.
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